

Ludwigshafen, 27. September 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Schülerinnen und Schüler unserer Berufsfachschule 1 (BF 1) streben im einjährigen Bildungsgang *Wirtschaft und Verwaltung* die fachrichtungsbezogene Grundbildung an. Im weiteren Verlauf der Berufsfachschule steht das Ziel des Sekundarabschlusses I (Mittlere Reife).

Um unsere „*Auszubildenden der Zukunft*“ frühzeitig an die Berufswelt und die Anforderungen der Unternehmen heranzuführen, strebt das Konzept der BF 1 ab diesem Schuljahr eine stärkere Verzahnung der Lernorte *Schule* und *Betrieb* an. Zu diesem Zweck sollen die Schülerinnen und Schüler im 2. Schulhalbjahr, d. h. ab 31. Januar 2019, an zwei Wochentagen Einblicke in die betrieblichen Abläufe gewinnen und dabei berufliche Grundkenntnisse erwerben bzw. die in der Schule erworbenen Kompetenzen in der Praxis vertiefen.

Dieses Konzept kann allerdings nur gelingen, wenn Unternehmen entsprechende Praktikumsplätze zur Verfügung stellen. Selbstverständlich begleiten und betreuen wir das Praktikum aktiv und unterstützen Sie bei der Ausgestaltung.

Gleichzeitig erhalten Sie die Gelegenheit, bereits zu einem frühen Zeitpunkt einen ersten Eindruck von potenziellen Auszubildenden zu gewinnen.

Verhalten und Leistung der Praktikantinnen und Praktikanten werden zum Ende des Betriebspraktikums von Ihnen bewertet. Das Praktikum erhält dadurch einen hohen Stellenwert für die Schülerinnen und Schüler.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Informationsblatt.

Bei Interesse an einer Zusammenarbeit bitten wir um Rückmeldung über das beigefügte Formular.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Edinger
Schulleitung

Julia Augustin, Corina Hajdú
Klassenleitung

Anlagen